

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 7 TA 2024/2025

21711105 - NAJAKHIL UMNIYATI

STATION	FEEDBACK
Endokrin	ax : sudah oke dan lengkap, pertahankan .ddx : masih kurang sesuai, meskipun ada dx yg agak sesuai. perhatikan untuk ddx itu dipikirkan berdasarkan hasil anamnesis dan px fisik, jika dg hsl ax dan px fisik spt itu, ddx nya apa ya? pertajam clinical reasoningnya ya.. kemudian untuk px penunjang yang diminta ada yang sudah sesuai ada yang belum, karena memang pemilihan ddx nya juga ada yg krg sesuai maka px penunjangnya juga kurang sesuai. semangat, belajar lagi ya.. tingkatkan kemampuan clinical reasoningnya.. dan juga rasionalisasi pemeriksaan penunjang.. jadi jelaskan kenapa kamu memilih pemeriksaan tersebut alasannya apa, untuk apa.. jangan hanya menuliskan hasil yg diharapkan ini itu. tapi juga alasannya apa kok memilih px penunjang tersebut ya..
Gastrointestinal, Hepatobilier, Dan Pankreas	Ax: sudah baik hanya minimalisir bahas medis ketika bertanya ya (hipertensi, DM), Px Fisik: baiknya status generalis yag lain selain NT epigastrium juga diinterpretasikan hasilnya, Dx: Dx kurang lengkap, Tx farmakologi: pilihan obat simptomatik sudah sesuai namun belum memberikan obat kausatif padahal itu yg utama, Rasionalisasi data klinis: dari hasil Ax Px Fisik Px Penunjang sudah mengarahkan ke diagnosis namun belum lengkap dan spesifik, pilihan terapi kasuatif belum diberikan, komunikasi dan edukasi:ok namun belum sempat ditutup waktu habis
Ginjal Urogenital	diagnosis fimosis jangan lupa lagi, belum menutup verban
Hematoinfeksi	Patokan untuk menentukan jenis infus set tidak hanya usia yaa mba anak harus mikroset, dewasa harus makroset misalnya. Namun, perhatikan kondisi pasiennya juga yaa apakah ada pertimbangan lain dari kondisi pasien tersebut yg mengharuskan kita untuk menyiapkan jenis set infus yang lain misal transfusi set. Jenis cairan infus yang dipilih belum sesuai, diperhatikan baik2 yaa kasusnya mba Naja. Sambil menghitung tetesan infusnya gapapa lhoo dialirkan dlu aja infusnya karena sudah terpasang. Jumlah kebutuhan cairan dan tetesa belum tepat. Dx : benar, namun salah grading. DD : benar
Kardiovaskular	patofenisis berdasarkan pola makan belum disampaikan, lain lain cukup
Kontrasepsi & Pimpinan Persalinan	IC OK. Persiapan pasien OK. Persiapan alat OK. Sempat memegang pendorong IUD dengan tangan kosong. sebelum memasukkan IUD ke uterus masukkan dulu pendorong ke inserter. Edukasi bagaimana kontrol kondisi benang? apa saja kondisi yang perlu diperhatikan
Muskuloskeletal	salah cara baca x ray ada fracture di os tibia padahal ga ada fracture dari x raynya.. konsep yang slaah sudah semnpat diperbaiki tapi waktu habsia.. tapi reasoningnya baik..
Neurobehavioer	anamnesis ok, tdk cek GCS, lsg VS, pemeriksaan refleks fisiologi belajar lagi untuk yg lege artis jangan lupa cuci tangan,
Organ Indera	keluhan penyerta tdk lengkap ditanyakan. shg data untuk rasionalisasi tdk lengkap, patomekanisme juga blm sempurna, lain2 sudah ok

Psikiatri	Anamnesis: karena pasien mutisme, bukan berarti tidak bisa dilakukan pemeriksaan ke pasien ya, namun perlu diperiksa bagaimana motoriknya, rigiditasnya, fleksibilitasnya, dsb. pemeriksaan psikiatri minimal yang harus diperiksa: kesan umum perempuan dengan postur tubuh aneh/ mematung, sikap non-kooperatif, tingkah laku: hipoaktif, kesadaran; CM, Orientasi:O/W/T/S: suit dinilai, bentuk pikir: non realistis, isi pikir: belum bisa dinilai, progresi pikir: Mutisme (+), mood: belum bisa dinilai, Afek: tumpul,tidak sesuai, gangguan persepsi: belum bisa dinilai, insight: belum bisa dinilai . (pelajari lagi pemeriksaan untuk motorik kataton). beberapa pemeriksaan di atas belum dilaporkan atau disebutkan, dan masih ada yang salah intepretasinya, belajar lagi simtomatologi ya. Diagnosis sudah benar. terapi farmakologi asam valproat tidak diperlukan di kasus ini.
Sistem Integumentum	deskripsi UKK kalo erosi dan skuama salah ya, ukk primernya apa? dasar susunan gmn?Dx kalo hanya scabies kurang lengkap karena ada pustul berarti disertai apa? adakah UKK sekunder lain? obatnya kalo hanya antiscabies kurang ya, lalu pustulnya diobati apa? karena terapi kurang penulisan dan penjelasan bagan jadinya ada yg kurang, scabimite kan merk ya-isinya apa? sebaiknya tuliskan generiknya, kalo pakenya setiap hari selama 3 hari apakah tepat? coba baca lagi dosisnya
Sistem Respirasi	interpretasi spirometri kurang lengkap, terapi kurang lengkap